

Förderverein unterstützt Grundschule



DASSEL. Mit dem »Verfolger« können die Akteure auf der Bühne ganz besonders gut in Szene gesetzt werden. Die Dasseler Grundschule freut sich, dass der Förderverein die Anschaffung eines solchen Scheinwerfers möglich gemacht hat. Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann bedankte sich bei Kathrin Reiners, zweite Vorsitzende des Fördervereins, für diese Anschaffung. Schüler Fynn konnte den »Verfolger« dann auch gleich beim Einschulungs-Theaterstück einsetzen und die Spieler auf der Bühne ins rechte Licht rücken. *EM 30.8.19* Foto: Stöckemann